

Estancia de investigadores de Mondragon Unibertsitatea en la Universidad de Furtwangen en Alemania

08/06/2011

Los investigadores Raúl Fernández y Arantzasu Iriarte, pertenecientes al dpto de Mecánica y Producción Industrial de la Escuela Politécnica Superior de Mondragon Unibertsitatea realizaron una estancia en la Universidad de Furtwangen del 30 de Mayo al 3 de Junio.

Durante la visita se han reunido con el Prof. Rüdiger Kukral, vicedecano de Relaciones Internacionales, con el objeto de promover un acuerdo de intercambio de alumnos entre ambas universidades en base a las titulaciones ofertadas.

Por otra parte, los investigadores de la Escuela Politécnica Superior de Mondragon Unibertsitatea han impartido 2 seminarios sobre el proceso de rectificado en el KSF, Instituto dedicado a la investigación en Procesos Abrasivos perteneciente a la propia Universidad de Furtwangen, dirigido por el Prof. Taghi Tawakoli. La temática de ambos seminarios corresponde a la modelización del proceso de rectificado, así como al estudio del rendimiento de las muelas abrasivas.



Raúl Fernández y Arantzasu Iriarte visitan la Universidad de Furtwangen